



# 天津っ子

~Amatsu with your smile~

\*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

## 参観日・PTA総会・学級懇談

4月28日(金)、今年度最初の授業参観、PTA総会、学級懇談があり、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

お子さんが学習に臨んでいる姿はいかがでしたでしょうか。2年生から6年生は、いつもよりは緊張しているようでしたが、落ち着いて学習に取り組んでいる様子をご覧いただけたことと思います。1年生は、観に来てくれているお家の人のことが気になりながらも、はりきって音読をしたり発表したりすることができていました。

PTA総会では、今年度の学校経営方針と合わせ、家庭と協力し子供たちにつけたい力についてつぎのようなお話をさせていただきました。

変化する社会に対応するための課題解決力をつけることが「生きる力」につながります。学校でも、学習や学校生活を通して、子供たちの課題解決力を育成していきます。

各家庭でも、つぎのことをお願いします。

- 過保護・過干渉では、「生きる力」は育ちません。話を聞いて、自己決定をさせてください。
- 課題を乗り越える体力と忍耐力をつけてやってください。そのためには、早寝・早起き・朝ご飯の基本的な生活習慣と家族の一員としてお手伝いが大切です。ゲームの時間など約束を守らせる、スポーツ少年団活動など続けて頑張る経験をさせてください。また、少々のことを気にしない強い心を育むための前向きな声かけをお願いします。



令和4年度のPTA役員の皆様、  
ありがとうございました。  
令和5年度のPTA役員の皆様、  
よろしくお願いいたします。

# 雨の日の室内遊び

天津小では、「学校生活をよりよくするための話し合い活動」を重点的な取組のひとつにしています。雨の日の休み時間をもっと楽しくなればという子供たちの意見から、新たに1階多目的ホールに雨の日遊びグッズコーナーを設置することになりました。

雨の日や雨上がりで運動場が使えない日には、多目的ホールに子供たちが集まり、コマ回しやけん玉、お手玉、図形パズルなどをして遊んでいます。他の学年の子と一緒に遊んでいる姿も見られ、交流の場となっています。



# 体力向上の取組

今年度も子供たちが運動の楽しさを味わい、体力向上が図れるように計画的に体育授業を進めていきます。4月・5月の体育は、全学年で「走る」「投げる」+「鉄棒」を体験できるようにしています。今回の学習は、全部で12時間程度計画しています。その中には、体力テストの種目である50m走にチャレンジしたり、ソフトボール投げにチャレンジしたりする時間もあります。2年生から6年生は、昨年度の自分の記録を超えることを目標に取り組みてもらいたいと考えています。



友達に届くように投げられるかな？



どんな上り技ができるかな？



どちらが早くコーンの上の輪を取ることができるかな？